

AMASFAC UNA ASOCIACIÓN DE TALLA MUNDIAL.

Muy estimados Colegas y amigos del sector:

México es la economía no. 15 del mundo y ello nos demuestra su importancia a nivel internacional.

AMASFAC forma parte de la Confederación Panamericana de Productores de Seguros y también de la World Federation of Insurance Intermediaries, lo que le da presencia mundial y le permite interactuar con intermediarios e instituciones del sector de seguros y fianzas a nivel mundial.

Esto a su vez nos permite ampliar el horizonte de nuestros intercambios de negocio y de conocimientos para mantenernos a la vanguardia y en permanente evolución.

Recientemente ha sido nombrado como presidente de la WFII el Lic. Giulio Valz-Gen Rivera quien es Presidente de la Asociación Peruana de Intermediarios, este nombramiento es un reconocimiento a COPAPROSE y le coloca como líder de los intermediarios a nivel mundial. AMASFAC estará apoyando en esta gestión a través de nuestra representante de México.

Dos aseguradores distinguidos han presidido COPAPROSE: Lic. Victor Manuel Alonso Guzmán y Lic. Antonio Pozzi Pardo, y también nos han representado Don Luciano Grobet Terrova, Lic. Carlos Olascoaga Villanueva y actualmente la C.P. Elisabeth Vogt de Weber.

Es por ello que el año pasado fuimos elegidos como sede del próximo "Congreso Internacional COPAPROSE México 2021 Construyendo un Mundo nuevo de oportunidades." que se llevará a cabo los días 3,4 y 5 de noviembre próximo y tendrá como sede las instalaciones del hotel Camino Real Polanco en la Ciudad de México.

Destacadas personalidades del sector de seguros y fianzas a nivel nacional e internacional se darán cita en uno de los primeros eventos presenciales que se están preparando en nuestro país.



**Lic. Alejandro
Sobera Biótegui**

Presidente Nacional
AMASFAC



A M A S F A C
A S E S O R E S

Creamos Valor

Una excelente oportunidad para reencontrarnos y fortalecer lazos con toda la comunidad aseguradora y afianzadora.

Algunas de las temáticas que se discutirán serán el Panorama General de la Economía, Oportunidades de negocio para los Agentes de Seguros y Fianzas, Riesgos disruptivos y emergentes y desde luego los impactos de la pandemia en nuestro sector.

También tendremos oportunidad de vivir las tradiciones de nuestro país y convivir con nuestra pareja, para ello hemos preparado un programa alternativo que les permitirá descubrir los atractivos culturales de nuestra Ciudad y sus alrededores.

Te invitamos a ser parte de este gran acontecimiento, para mayor información te invitamos a visitar nuestra página: <https://copaprosemexico2021.org>

AMASFAC es la única Asociación en México que representa y defiende los intereses de los Agentes de Seguros y Fianzas...de TODOS los Agentes de Seguros y Fianzas.

Te invitamos a unirte y Crear Valor con nosotros en favor de nuestros Colegas y de todo el Sector, contáctanos en unete@amasfac.org o al teléfono 5581590728.

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC

